
智行理财网
那些说信用卡额度百万又怎样还不是要还的人，活该穷一辈子！

   本丸在分享一些刷卡姿势的时候，常常听见这样的说法，两三千额度就够了，要
那么高干嘛？额度百万又怎样，用了还不是要还？本丸对抱此说法的人表示，无fu
ck说。深深觉得，人穷很大程度是因为思维贫穷。

   持这种说法的人，根本没有意识到一点，就是金钱要流动起来才有收益。打个比
方。如果你有北京一套学区房。你身价也有上千万了吧。那又怎样？还是要掰着工
资过日子。反过来如果你将房产抵押给银行，融个几百万出来用几年，现在利率这
么低，留下一百万交利息，剩下的选几个二，三线城市投资房产，只要眼光不太差
年增长率百分之十不过分吧。那这样几年后房子还是你的，凭空赚了几百万，这就
是金钱流动所带来的增值。信用卡额度也一样。

   对于信用卡，很多人只是看做是一个提前消费的渠道，在这样的认知下，确实百
万额度对你来说没什么用，除非你的收入上千万，不然高额信用卡对你来说就是个
负担。但如果能把信用卡额度给用活起来，那效果肯定比只当消费卡高出几倍。个
人有个人的用卡方式，之前微信开微店刷信用卡是没有手续费的，所以可以无伤刷
出。后来刷的人太多了，还有人专门开店给别人刷，微店就把这个渠道堵死了。现
在我自己刷出来的成本极限是年利率4%左右，也就是说，只要找到年收益大于4%
的投资，就可以实现盈利。当然其中风险自己把握。再加上对各个卡种的运用加上
积分兑换，基本处于稳赚的状态。而且额度高了有什么活动还可以顺势撸一撸羊毛
，小撸怡情嘛~

   所以对高额信用卡嗤之以鼻的人，他们的思维是死的，思维自我封闭，没办法接
受新事物新观点，那活该穷一辈子。还有一点就是，你以为额度百万那么容易啊！
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